

# Neues aus dem Weltladen Göppingen April 2025



**Hoppla!** Gerade jetzt vor Ostern ist Schokolade erheblich teurer geworden. Was soll das? Gehaltserhöhung für den Osterhasen? Nein, so einfach ist es nicht.

## Kakao wird knapp!

Schlechte Ernten lassen den Weltmarktpreis extrem nach oben schnellen, er liegt aktuell sechsmal so hoch wie 2022. Der Klimawandel macht den Pflanzen zu schaffen, Trockenheit beeinträchtigt die Entwicklung neuer Bäume. Kakao und Schokolade sind nun wieder das, was sie eigentlich immer waren: wertvolle Genussmittel.



**Was also tun?** Nein, im Weltladen werden die Schokoladentafeln nicht heimlich immer kleiner und es werden auch keine billigeren Zutaten untergemischt wie bei anderen Marken. Wir im Weltladen stehen weiterhin zu unserem Qualitätsversprechen. Das heißt aber auch, dass Schokolade um 25 Prozent teurer wird.

**Gerade jetzt ist es so wichtig,** weiter auf faire und biologische Schokolade zu setzen. Die Kooperativen vor Ort brauchen Planungssicherheit. Denn sie sind es, die ihre Plantagen auf die neuen Klimabedingungen anpassen und naturverträglich anlegen. Es braucht diese vorausschauenden Initiativen, damit wir auch in Zukunft noch Schokolade genießen können.

In diesem Sinne wünschen Ihnen die fairen Schokoladenosterhasen aus dem Weltladen zusammen mit ihren Kolleginnen und Kollegen aus Filz und Metall ein frohes, gesegnetes Osterfest!



Initiative Eine Welt e.V. ■  
Vereinsregister Nr. 530544  
Vorsitzende: Dorothea Weber und Angela Bader ■  
Kassenwart: Karin Eisenschmid-Hirschfeld

Weltladen Göppingen, Freihofstr. 37, 73033 Göppingen  
Öffnungszeiten: Mo-Fr 10.00 – 18.00 / Sa. 10.00 -14.00  
Tel. 07161-73686 info@weltladen-goeppingen.de  
www.weltladen.de/goeppingen